



Lions Club de Lourdes

Le Comptoir,
place Marcadal
65100 Lourdes

Communiqué de presse

Le **Lions Club de Lourdes** et le **Lourdes Auto Prestige** se sont unis pour créer l'an passé **RACCE**, le **R**assemblement **A**utomobile **C**ontre le **C**ancer de l'**E**nfant à Lourdes. Cet évènement 100% caritatif se fait en partenariat avec un laboratoire du CRCT, le Centre de Recherche sur le Cancer de Toulouse, situé à l'Oncopôle.



Si l'an passé, pour la première édition, les voitures ont fait leur effet dans Lourdes et ses alentours avec plus de 90 Ferrari, Lamborghini, Lotus, Porsche ou Alpine présentes pour le plus grand plaisir des visiteurs et des passants, le plus important reste de pouvoir impacter la recherche et de fournir au laboratoire un peu plus de moyens pour travailler.

En 2022, le chèque remis au laboratoire aura **permis l'achat de la moitié des recherches de l'un des chercheurs du laboratoire**. Nous espérons pouvoir leur offrir chaque année un peu plus et à terme de leur permettre d'avoir un chercheur de plus en ayant ses coûts associés couverts par nos efforts communs.

De plus, ceci nous permet de faire venir dans la région, le triangle Pau-Tarbes-Lourdes et les vallées alentours une population souhaitant tout découvrir et ne pouvant qu'impacter positivement l'économie locale.

Ces pilotes de jolies voitures donnent sans compter pour les enfants malades, tout en promenant aussi ceux en bonne santé voulant découvrir le plaisir de rouler dans ces Supercars ! Les baptêmes sont **gratuits** pour les enfants amenés par les services d'Oncologie des hôpitaux alentours, et s'échelonnent de 30 à 77 ans !



L'intégralité des bénéfices est directement reversé à l'équipe du Professeur Fabienne Meggetto, présente tout le WE avec ses chercheurs, pour expliquer l'importance de les aider et les progrès réalisés d'année en année.

Ainsi, pour financer les travaux, dans le village RACCE présent sur le parking du Paradis à Lourdes, ces baptêmes vous permettront de goûter aux joies de rouler en Ferrari, Lotus, Alpine, Porsche, Maserati, Corvette ou autres, et ce jusqu'en fin de journée !

Aucune quête de vitesse dans ces baptêmes mais seulement l'objectif de faire le plein de sensations fortes !

Les voitures se promèneront vendredi après midi et samedi en journée afin de découvrir notre région et nos terroirs, découvrant ainsi les talents de nos artisans locaux puis reviendront au village pour 17h00.

Ainsi, vendredi et samedi, le village ouvrira à 17h et les baptêmes se feront de 17h30 à 19h.

Dimanche le village ouvrira à 9h30. Il s'y déroulera l'élection de la plus belle voiture, avant le départ pour une parade dans la ville avec bénédiction des véhicules aux abords des sanctuaires, puis des baptêmes de 11h à 12h30 et de 14h à 16h15

Nouveauté de l'année, si l'entrée dans le village reste payante (10€ par personne de plus de 12 ans) **un baptême gratuit sera tiré au sort toutes les 5 entrées vendues**, permettant au plus grand nombre de rouler dans les voitures !

Vincent Ravenne, Organisateur de RACCE2023



10 rue du Béarn, 64530 Pontacq

Organisateur : Vincent Ravenne Tel : 06 35 58 17 57